

ふれあい通信 1月号

Vol.28 発行:CS委員会

院長より新年のご挨拶



新年明けましておめでとうございます。

今年も、高台病院から望む景色は冬枯れではありますがあちこちに、椿や南天の赤が生えて美しい里山の風景を味わえます。

当院は、新体制になってまだ1年9か月ですが、建物自体は築40年になろうとしています。

昨年末には、廊下の塗装も行うことができました。

あちこちを手直しして、少しでも良い療養環境を作っていきます。

午年の今年、駿馬のごとく、よりよい病院を目指してこの一年も駆け抜けていきたいと思います。

ご家族、患者様、スタッフ、みんなの健康とご多幸を願って、年始の挨拶といたします。

高台病院 院長 石田 真理

昨年度の活動

昨年度は患者様にご満足していただけるための活動として、演奏会を2回行い、12月のクリスマスコンサートでは、オカリナと大正琴の演奏会を談話室で開催をしました。ご家族様にも参加していただき参加者全員で手拍子や合唱など大盛況でした。



クリスマスカードや正月カードを飾させていただき、また各病棟には本を設置し、読んでいただいている。よろしければご家族様も手に取っていただき患者様とお楽しみください。

食べられる患者様には、毎月1回おやつとジュース（お好きな患者様にはサイダーやカルピスなど）の提供もしております。

アイスやムース、プリンなど毎回おいしいと喜ばれています。

清潔で過ごせるための活動もしています。

1月のおやつは「芋ようかん」でした



※患者様から許可を得て撮影しています

お知らせ

2月に患者様・御家族様に当院への満足度アンケートを行う予定ですので、ご協力よろしくお願ひ致します。

皆様の意見を参考にさせていただき「生きる」を全力で支える病院を目指していきますので本年もどうぞよろしくお願ひ致します。